

Rétrospective du Congrès annuel d'EXPERTsuisse 2023 – Un grand merci aux participants, intervenants, partenaires et sponsors, notamment à Vaudoise, notre sponsor catégorie platine

Le Congrès annuel a connu un franc succès également en 2023, ce qui a été possible grâce au soutien des intervenants, partenaires et sponsors, notamment Vaudoise, notre sponsor catégorie platine.

Près de 600 participants ont suivi avec intérêt les exposés et les tables rondes lors du Congrès annuel de cette année, qui s'était fixé pour thème «L'innovation par la coopération – l'importance des écosystèmes».

La conseillère fédérale Karin Keller-Sutter, qui a dû gérer le dossier CS au début de l'année dès son entrée en fonction en tant que cheffe du Département fédéral des finances (DFF), en a été le point d'orgue. Au cours de son entretien avec Peter Ritter, président d'EXPERTsuisse, elle a évoqué ces événements extraordinaires, a partagé ses attentes quant au comportement entrepreneurial responsable et donné un aperçu des défis à relever en matière de politique financière et fiscale .

Lien(s) et téléchargement(s)

- [Rétrospectives du Congrès annuel 2023 d'EXPERTsuisse](#)
- [Communiqué de presse du 28 septembre 2023: Congrès annuel d'EXPERTsuisse 2023](#)